
  . Conseil� d� quartier .                                                  Quartier  Charmette�-Merlette�  . 

 COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL DE QUARTIER  
 DU 12 AVRIL 2023 

 Présents: 
 1er Collège (habitants) Patricia CLOCHEZ, Jean-Loup COLLIER, Sophie DEHÉ, Jean 
 SAWICKI 
 2ème Collège (Acteurs locaux) : Pierre CADO pour AVNR, Raphaële CHABADEL pour les 
 Parents d’élèves, Patrick ROUMEGOUX (AEQVP) 
 3ème Collège (Elus): Jean-Paul GOETSCHY, Didier GUEREMY 

 1. Approbation du compte-rendu de la réunion du 8 mars 2023 et du 
 compte-rendu de la permanence du 11 mars 2023 

 2. Point d’étape sur la mise en œuvre des propositions du CQCM sur les 
 mobilités douces: 
 ●  marquage du croisement route de la Borde, Boulevard de Belgique prévu 

 début juin 
 ●  marquage piste cyclable rue des Merlettes et avenue des Courses, les 

 Services Techniques ne sont pas favorables => réunion à organiser pour 
 essayer de les convaincre  et le Conseil souligne qu’en cas d’accident la 

 ●  responsabilité de la Mairie ainsi que celle du Maire peuvent être engagées 
 ●  marquage 30 sur les axes les plus empruntés en entrée du Vésinet 
 ●  demande à la Mairie de relance du département pour la route de Montesson : 

 ○  passage à 30 à l’endroit des magasins (niveau auto-école) 
 ○  rehausse des plaques tampon. 

 3. Organisation de nouveaux événements dans le quartier : 

 1)  Foire à la BD et aux Vinyles: le dimanche 24 septembre place des Charmettes 
 organisée par l’AVNR, chacun amène sa table, avec espace de convivialité; 
 intervention de Arielle Gotlieb et apéro offert par l’AVNR 

 2)  Atelier réparation ou « repair-café »: chercher des idées, des personnes = quelques 
 “bricoleurs” de différents corps de métier ou partage de conseils: comment chercher 
 les tutos sur internet (Marie-Hélène a de l’expérience) 

 4. Questions diverses: 
 ●  Devenir des arbres morts au Parc des Ibis: 3 supprimés car pas esthétiques mais il 

 faut en garder quelques uns pour les micro-organismes et insectes (qui ne sont pas 
 nuisibles mais participent à la santé des sols) 
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 ●  Budget participatif 2022 : point sur la sécurisation du passage piéton avenue des 
 Pages: vérification de la localisation de ce passage demandé par un représentant de 
 parents d’élève 

 ●  suivi de l’enseigne du magasin au 65 route de Montesson  : où en est la Mairie dans 
 ●  cette demande?  . 
 ●  Square Saulnier: un habitant dont le jardin donne sur le square s’est plaint de 

 personnes présentes en dehors des heures d’ouverture, semblant se livrer à un trafic 
 de stupéfiants et qui caillassent leur maison quand elles se voient observées. Depuis 
 plusieurs jours le square est désormais fermé et l’habitant sera interrogé pour savoir 
 si la nuisance persiste, pour éventuellement demander à la Police Municipale de faire 
 des rondes plusieurs soirs de suite. 

 ●  Un débat sur d’éventuels trafics de stupéfiants dans le quartier a suivi cette 
 interrogation sur le square C. Saulnier. 

 ●  Ce sujet des trafics de stupéfiants à été élargi à l’ensemble du quartier : demande du 
 Conseil de quartier à la Mairie de savoir quelles sont les actions entreprises en ce 
 domaine? 

 ●  Sujets prochaine réunion: 
 o  Suivi des questions / commentaires soulevés lors de la permanence: Didier va 

 les regarder et proposer des réponses et les partager 
 o  Projets d’urbanisme: à la suite du projet Ilot des Courses qui a fait polémique , 

 quels sont les projets pour la place des Charmettes ? Les habitants souhaitent 
 être informés régulièrement des avancées de la réflexion de la mairie. Voir par 
 quel voie ils peuvent l’être. 

 o  Maison médicale dans le quartier La Borde. Lors de la réunion organisée le 
 27/9/2022 par la Mairie, il a été demandé quel était le pré-requis pour l'insérer 
 dans le projet périmètre d’étude de l’ilôt des Courses. Le service urbanisme 
 avait répondu que la surface dédiée aux commerces dans le projet du 
 périmètre d’étude était cohérente avec l’installation d’une maison médicale de 
 même dimension que celle qui sera créée à Princesse mais que les 
 constructions de l’îlot des Courses étant privées la ville ne pourrait faire 
 qu’encourager un projet médical. 

 o  Sécurité / cambriolages au Vésinet 

 5. Prochaine réunion, jeudi 1 juin à 20h00. 

 *** 
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